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sen 

vom 07.09.2020

Top 9 Stand der Einführung des offenen Ganztages an der Fritz-Reuter-Schule

Beratungsverlauf: 
Herr Lichte freut sich, dass inzwischen eine allgemeine Zufriedenheit über die Einführung des 
Offenen Ganztags nach einem langen Weg festzustellen ist. 

Frau Schultz berichtet vom aktuellen Stand der Vergabe:
Ursprünglich sei der Anschlussvertrag für den November geplant gewesen und wird nun vorge-
zogen, da er aufgrund des Vergabeverfahrens früher erfolgen muss. Mit dem Vertragspartner 
konnte gesprochen werden, dass wenig Anpassungsbedarf besteht. Diese Änderungen sollen 
nun erarbeitet werden und zur Beschlussfassung der Ratsversammlung vorgelegt werden.
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